

Motion présentée au Conseil d'Administration du lycée Louis Bascan le jeudi 7 novembre 2019

À ce jour, les E3C (épreuves communes de contrôle continu) qui débiteront dans 3 mois en classe de premières générales et technologiques sont dans un état d'impréparation totale dans l'Académie de Versailles comme dans toute la France, et la situation varie énormément d'un lycée à l'autre :

- Quel temps de passation pour les élèves ?
- Quelles conditions de passation pour les élèves (nombre de surveillants par salle ? Un ou deux élèves par table?)
- Des sujets communs dans chaque lycée ou pas ?
- Quelle rémunération pour les professeurs en charge de corriger ces épreuves du nouveau baccalauréat ?
- Quelles modalités et quel temps de correction pour les professeurs ?

Tout ceci renforce le caractère local et donc inégalitaire de l'examen du baccalauréat, et met en difficulté les élèves comme les personnels de l'éducation nationale, qu'ils soient enseignants ou administratifs en charge de l'organisation de ces épreuves. La FSU est d'ailleurs toujours opposée à ces réformes du lycée et du baccalauréat, qui ne garantissent pas l'équité entre tous les candidats.

Dans l'immédiat, les représentants des personnels d'éducation et d'enseignement de la liste FSU du lycée Louis Bascan de Rambouillet demandent la suppression de la première session de ces épreuves communes, et la transformation de toutes les épreuves de baccalauréat du 3ème trimestre de Première en épreuves nationales.